

2008.3.6 事務局

・月・・・日 品川正治さんの講演
・・・年最初のイベント

品川正治 さんの講演会 ・月・・・日(金) 夜に変更

5月のイベントとして計画していた品川正治さんの講演会について、市内の九条の会の連絡会を2月20日に開きました。

当初30日の午後を予定し、会場も確保しましたが、夜の方が参加し易いのではないかとの意見があり、ウィークデイのため、勤めのある方や学生、あるいは商店会の方などにとって参加しやすいという利点を考慮し、夜に変更することにしました。

主催団体.....流山市九条の会連絡会(市内のいくつかの九条の会の合同)

会の名称.....2008 流山憲法集会

等を決め、今後の取り組みについて意見交換をしました。その後
会場は生涯学習センターを確保しました。若干費用がかかり、昨年の映画会の試写会に
様々な条件がつけられた事情もありますが、成功させましょう。
次回の連絡会は3月7日に行い詳細を詰める予定です。

九条の会 定例駅頭宣伝

3月9日(日) おおたかの森駅で 15:00~16:00

相次ぐ沖縄での米兵の暴行、そしてイージス艦の衝突事件などで在日米軍や自衛隊への関心が強まっています。米兵による暴行を受けた少女が告訴を取り下げたことに政府はどのように受け止めているのでしょうか。国は安堵するのではなく、むしろ自体まともに権利主張をし尊厳を守ることすら憚られると言う恥ずべき状態にあることを自覚すべきでしょう。

イージス艦の事件は平和憲法の下にありながら、しかも平時に軍艦に怯えて生活しなければならぬ実態を国民に明らかにするとともに、防衛庁の国民を無視した隠蔽体質の危険をも明白にしました。いまこそ憲法九条を守ることの大切さを声を大にして訴えていきましょう。

九条の会ではこの連絡的な「通信」だけでなくニュースの発行を計画したいです。皆様のご意見をお寄せ下さい。
(事務局 石林)

齊藤 (04-7143-0374) 三原 (04-7152-6559)